



Pièces	3 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	6479
Prix	1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes californie. Au sein d'une résidence de luxe avec sécurité 24h/24h, magnifique parc, deux piscines et tennis. Appartement entièrement rénové de type trois pièces d'environ 120m² habitables (110m² loi carrez) composé : d'une entrée avec un salon/salle à manger et cuisine américaine entièrement aménagée et équipée ouvrant sur une terrasse profonde offrant une magnifique vue sur la mer et le parc. Deux chambres en suite. Vendu avec un double parking en sous-sol et une cave. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Exclusivity . Cannes californie. In a luxury residence with 24h/24h security, magnificent park, two swimming pools and tennis. Apartment entirely renovated of type 2 two bedrooms of approximately 110m² composed: of an entrance with a living room/dining room and american kitchen entirely arranged and equipped opening on a deep terrace offering a splendid sight on the sea and the park. Two bedrooms en suite. Sold with a double parking in basement and a cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

